
                                           ATA Nº. 622/2025                                                            

No dia 25 de março de 2025, reuniu-se ordinariamente o Conselho Municipal de Saúde de Novo
Hamburgo,  conforme o Livro de Presenças,  na Sala de Reuniões,  no 5º  andar  do Prédio da
Secretaria Municipal do Desenvolvimento Social (SDS), na Rua David Canabarro, nº 20, Centro,
para tratar  da seguinte pauta1.  Leitura das Atas 618,  619,  620 de 2024 e 621 de 2025;  2.
Expediente; 3. Instalação das Comissões Permanentes do CMS/NH; 4. Planos de Aplicação
– Nota Fiscal Gaúcha – etapas 79 e 80 (FSNH); 5. Prestação de Contas – Nota Fiscal Gaúcha
– etapa 79 (FSNH); e 6. Associação dos Trabalhadores Aposentados e Pensionistas de NH –
ATAPNH. A Presidenta Diones saudou os presentes e submeteu a pauta para apreciação, sendo
aprovada. Em seguida, foram justificadas as ausências dos conselheiros Thales Preissler, Cesar
Teixeira e Carolina Medeiros. Na sequência, ocorreu a leitura das Atas nº 618, 619, 620 de 2024 e
621 de 2025,  que foram aprovadas sem alterações. Para as próximas plenárias, a Presidenta
Diones destacou que as atas serão enviadas por e-mail,  sendo apenas apreciadas no dia da
reunião.  Dando  continuidade,  passou-se  ao  item  2.  Expediente,  com os  seguintes  assuntos
tratados: O Secretário Executivo Tiago apresentou informações sobre a fiscalização nas UPAs
pelo vereador Joelson de Araújo. Informou que foi recebido ofício do CREMERS denunciando a
invasão  do  espaço  de  descanso  dos  médicos  e  que  o  CMS/NH  já  encaminhou  resposta,
informando que realizou reuniões com as UPAs e FSNH, além da Comissão de Saúde da Câmara,
e aguarda a conclusão da sindicância da FSNH e o envio de documentos pelo vereador.  Foi
deliberado manter o tema em pauta até a conclusão dos procedimentos para que o CMS possa
dar seu parecer final. Quanto à transição dos contratos de gestão de algumas unidades de saúde,
o Secretário relatou que foi solicitado informações à SMS sobre os contratos com o Grupo Solução
em Gestão e a transição para FSNH, tendo recebido dados sobre prazos, valores e situação dos
funcionários. Foi deliberado acompanhar a implementação e solicitar relatório após 3 meses. A
conselheira  Vera Weber comentou o cancelamento da Conferência de Saúde do Trabalhador,
justificando que não seria possível realizá-la no dia 12/04 por falta de local adequado, nem em dia
útil, devido à dificuldade de participação dos trabalhadores, além do tempo exíguo para organizar
o evento. Por isso, a Comissão optou por não realizar a Conferência. Por fim, o Secretário Tiago
informou  que  durante  a  plenária  foi  entregue  o  ofício  com  as  respostas  sobre  a  demanda
reprimida.  O documento será enviado por  e-mail  a todos os conselheiros para conhecimento.
Ficou acordado que, em uma próxima plenária, será solicitado à gestão municipal que apresente
um  panorama  detalhado  sobre  o  assunto.  A seguir,  passou-se  ao  item  3.  Instalação  das
Comissões Permanentes do CMS/NH:  o Secretário Tiago lembrou que, com a aprovação do
novo  Regimento  Interno  do  CMS,  em  29/10/2024,  era  necessário  instalar  as  comissões
permanentes do conselho, que são: Assessoria Técnica, Fiscalização, Orçamento e Finanças e
Relatório de Gestão. Após mais discussões, a Presidenta pediu que os interessados em participar
se manifestassem, ficando as Comissões assim compostas:  Comissão de Assessoria Técnica
(CAT): Jurema Enzveiler  (usuário),  Diones Martins  (usuário),  Caroline  da Costa  (trabalhador),
Josiane Bressan (gestor)  e Jair  Xavier (usuário);  Comissão do Relatório de Gestão:  Diones
Martins  (usuário),  Jorge  Nienow (trabalhador),  Elisangela  Albuquerque  (gestor)  e  Vera  Weber
(usuário);  Comissão de Fiscalização: Diones Martins (usuário),  Jair  Xavier  (usuário),  Jurema
Enzveiler  (usuário)  e Caroline da Costa (trabalhador);  Comissão de Orçamento e Finanças:
Diones Martins (usuário), Jurema Enzveiler (usuário), Vera Weber (usuário), Rosana Blankenheim
(usuário) e Elisangela Albuquerque (gestor). A nova composição das comissões foi colocada em
votação e aprovada pela Resolução 645/2025. Por fim, a Presidenta esclareceu que as reuniões
das comissões acontecerão na sede do CMS, exceto a de Fiscalização, devido à natureza de
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suas atividades, com a CAT se reunindo às terças-feiras, após a reunião da Mesa, e a Comissão
de Finanças às quintas-feiras, à tarde. No item 4, Planos de Aplicação – Nota Fiscal Gaúcha –
etapas 79 e 80 (FSNH), o Secretário Tiago explicou que o plano de aplicação da etapa 79 chegou
durante o recesso do CMS, em janeiro, e não pôde ser apreciado. A prestação de contas chegou
depois. Como o item não foi pautado na plenária de fevereiro, a apreciação foi adiada para março,
coincidindo com a análise da prestação de contas. Após o esclarecimento, Tiago leu os pareceres
da CAT, e os planos de trabalho foram colocados em votação e aprovados pelas Resoluções 646
e 647/2025.  Em seguida, passou-se ao item 5. Prestação de Contas – Nota Fiscal Gaúcha –
etapa 79 (FSNH): o Secretário Tiago leu o parecer favorável da CAT à aprovação da prestação de
contas,  que  foi  aprovada  pelos  conselheiros  por  meio  da  Resolução  648/2025.  No  item  6,
Associação dos Trabalhadores Aposentados e Pensionistas de NH – ATAPNH, o presidente
da  entidade,  Idailton  Alexandre  Velho,  agradeceu  o  convite  para  apresentar  os  serviços  da
associação.  Ele  explicou  que  a  ATAPNH  oferece  aos  associados  atendimento  médico  (com
agendamento),  fisioterapia,  atividades  físicas,  descontos  no  comércio,  além  de  assistência
jurídica. A contribuição mensal é de 1,5% do salário descontado em folha. Fundada em 4 de junho
de 1985, a associação também oferece parcerias com a Unimed, além de serviços de odontologia,
oftalmologia, psicologia, e carteirinhas para viagens dentro do estado. Idailton finalizou convidando
todos a visitarem a sede e conhecerem os serviços oferecidos. Antes de encerrar a reunião, a
conselheira Josiane informou que no sábado acontecerá o Dia D do Mês da Mulher, com unidades
abertas para ações de saúde voltadas para toda a família.  Serão realizados pré-natal  para o
parceiro, testes rápidos, coleta de citopatológico, consultas médicas e avaliação odontológica. O
CARD  de  divulgação  ainda  não  está  pronto,  pois  aguardam  confirmação  das  unidades
participantes, já que nem todas abrirão devido ao acordo coletivo entre a Fundação e o Sindicato
dos Enfermeiros. O evento ocorrerá das 8h às 13h e também contará com vacinação. Além disso,
haverá  uma  ação  na  Praça  da  Juventude,  no  bairro  Santo  Afonso,  com  diversas  parcerias,
incluindo a equipe de infectologia com foco na tuberculose. Josiane enviará o CARD ao Conselho
assim que estiver pronto. Nada mais a tratar, a reunião foi encerrada às 15h30min. Esta ata será
assinada  por  mim,  Tiago  Oliveira,  Secretário  Executivo  do  CMS,  e  pela  Presidenta  deste
Conselho, Sra. Diones Martins, após aprovada. Os documentos citados estão na Secretaria do
CMS, junto ao original desta ata, que poderá sofrer alterações na próxima reunião.
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